



GRADOS ENFERMERÍA PRIMER SEMESTRE DE 2013

Las estudiantes de Enfermería Andrea Johanna Acero Basto, Dairis Marcela Mendoza Mejía, Daissy Lorena Pabón Barrera, Eliana Lorena Jaimes Peñaloza, Ingrid Xiomara Flórez Peñaloza, Karime Marla Yurley Camacho Camacho, Laura Victoria Sánchez Chacón, Leisy Andrea Carrascal Portilla, Lina Paola Paternina Ruíz, María Angélica Montañez Gallardo, Meleici Asucena Oliveros Gómez, Mónica Patricia Quiroz Cossio, Norelis Chinchilla Laguna, Viviana María Niño Jáuregui, Xiomara González Jáuregui, Zuleima Amaro Ortiz, recibieron el título de Enfermeras, el pasado 26 de abril en el teatro Jáuregui.

La ceremonia de graduación inició con una eucaristía por parte del sacerdote Reynaldo Flórez. Luego, la directora del Departamento, Judith Patricia Morales hizo entrega de la luz, que representa conocimiento y seguidamente las docentes del programa entregaron las tocas, esta vez, con las líneas horizontales que simbolizan el paso de las estudiantes a profesionales de enfermería.

Durante el evento, el Vicerrector de la universidad, Víctor Manuel Gélvez Ordoñez, felicitó al programa de Enfermería por obtener el registro calificado con el cual se puede seguir ofertando por 7 años más. También intervino la Decana de la Facultad de Salud, Eliana Rivera quién invitó a las estudiantes a llevar en alto el nombre de la universidad, “Algunas decidirán aportar a la salud familiar y colectiva, al desarrollo del conocimiento, a la gestión hospitalaria. Sea cual fuere su proyecto de vida, toda tendrá un mismo propósito llevar el consuelo a sus pacientes, sus familias y comunidades”.



UNIVERSIDAD DE PAMPLONA

Una Universidad incluyente y comprometida con el desarrollo integral

Asimismo, la estudiante Andrea Johanna Acero, en nombre de todas sus compañeras habló sobre su experiencia como estudiante y la felicidad de haber cumplido con su deber, además agradeció a todas las personas que contribuyeron con su formación “es oportuno decirle gracias a todas las personas que encontraron la forma de estar ahí y brindarnos su apoyo, gracias a aquellos maestros que nos ayudaron a tomar riesgos, a hacer de los temores oportunidades de crecer; a nuestros padres...”

El rector, Elio Daniel Serrano Velasco, felicitó a las estudiantes que culminaron con una meta más en su vida y leyó el juramento profesional donde ellas se comprometen a cumplir a cabalidad con sus deberes y a servir a la sociedad. Luego la directora del departamento hizo lectura del juramento de la enfermera profesional. Finalmente se entregaron los diplomas que acreditan a estas egresadas como enfermeras.